

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 22. Mai 2018

Bilderausstellung von Nicole Schmiedecke im Rathaus Mainflingen

Unter dem Titel „Augenblicke“ stellt erstmals die Langstädter Sängerin und Malerin Nicole Schmiedecke eine Auswahl ihrer Gemälde im Mainflinger Rathaus aus.

Den Zuschauer für einen Moment zu bannen und zum Nachdenken anzuregen, Gefühle und Momente zu transportieren sind dabei eine große Motivation der Künstlerin.



Die ausgestellten Gemälde sind figurativ und in Schichtentechnik gemalt und tragen surrealistische Züge. So hat sich die Autodidaktin in den letzten Jahren einen ganz eigenen Stil angeeignet, bei dem immer der Ausdruck jedes einzelnen Bildes im Fokus steht.

Interessierte Kunstliebhaber können die Bilder zu den gewohnten Öffnungszeiten im Rathaus Mainflingen anschauen.